

PRESSEMITTEILUNG

Vertrauen in die Zukunft und den Standort Kloster Oesede.
Beeindruckende Sanierung und Erweiterung im Werk II
der Firma Elektro Grosse-Wördemann
am Standort Georgsmarienhütte

Georgsmarienhütte, 29.10.2020: Die umfangreichen Baumaßnahmen zur Sanierung und Erweiterung des Werk II von AGW Elektro Große-Wördemann aus Georgsmarienhütte hat begonnen und soll in ungefähr einem Jahr abgeschlossen sein.

Das Bestandsgebäude Werk II, das nur 400 Meter von der Firmenzentrale an der Glückaufstraße entfernt ist, beherbergt bisher die MSR-Werkstatt (Mess- Steuerungs- und Regelungstechnik), das Lager, den eigenen Schaltschrankbau und die Abteilung der Gefahrenmanagementsysteme. Das Werk II ist über die Zufahrt „Zur Waldbühne“ erreichbar, verfügt derzeit über eine Nettogrundfläche von 500 m² und soll umfangreich saniert und erweitert werden. Dabei wird bei der Sanierung der energetische Standard KfW 70 angestrebt. Heiko Grote, technischer Betriebsleiter bei AGW erläutert: „Das Herzstück unserer Werkstattanlage ist der Schaltschrankbau. Hier werden durch die Umbaumaßnahme sechs neue Montageplätze, sowie Aufenthalts- und Sozialräume entstehen. Die neuen Räumlichkeiten werden uns dabei unterstützen auch zukünftig technologisch immer an der Spitze zu stehen und die wachsenden Anforderungen unserer Kunden zu erfüllen.“

Zur Erweiterung der Kapazitäten am Standort soll das vorhandene Lager im energetischen Standard KfW 55 aufgestockt werden. Auf einer Nettogrundfläche von 200 m² entstehen 10 zusätzliche Büroarbeitsplätze, inkl. Konferenzraum.

Das nachhaltige Energiekonzept umfasst eine Photovoltaik-Anlage in Verbindung mit einem Energiespeichersystem zur eigenen Stromversorgung. Die Beheizung und Kühlung des Gebäudes übernimmt eine umweltfreundliche und emissionsarme Luftwasserwärmepumpe. Die komplette Ausleuchtung des Objektes erfolgt über hocheffiziente, moderne LED-Technik und eine intelligente Gebäudeautomatisierung – alle geplanten Maßnahmen stets mit dem Ziel die Betriebskosten so gering wie möglich zu halten und aktiv zum Klimaschutz beizutragen.

Das inhabergeführte Unternehmen AGW Elektro Große-Wördemann wurde im Juni 1954 gegründet und blickt mittlerweile auf über 65 Jahre erfolgreiche Firmengeschichte zurück. Aktuell beschäftigt AGW 140 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen an 3 Standorten. Um für die Zukunft gerüstet zu sein, werden zurzeit 24 Auszubildende in drei Fachrichtungen ausgebildet. Das klare Ziel ist es, die jungen Kollegen auch über die Ausbildung hinaus an das Unternehmen zu binden. AGW lebt eine Unternehmensphilosophie, die von Qualität, Innovation und gegenseitigem Vertrauen geprägt ist. Eine Kernkompetenz ist es, die permanent wachsenden Anforderungen der Kunden aus den Bereichen Gebäude-, Sicherheits-, Kommunikations- und Automatisierungstechnik in praxiserprobte Lösungen und Services umzusetzen – gemäß dem Motto: Technische Komplettlösungen aus einer Hand!

Pressekontakt:

Kerstin Niemann
AGW Elektro Große-Wördemann GmbH & Co. KG
Glückaufstraße 168
49124 Georgsmarienhütte
Telefon: 01520 8686060
E-Mail: k.niemann@ekonzept.com
www.agw-elektrotechnik.de